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本报讯（记者任学光、戴绍
志、孙也达）8 月 13 日至 16 日、
19 日至 25 日，省人大常委会党
组副书记、副主任王晓东带领省
人大常委会三项联动监督执法
检查组先后到石家庄市、沧州
市、秦皇岛市就扶贫脱贫攻坚、
大气污染防治和优化营商环境
三方面内容进行执法检查。

检查组一行实地察看了石
家庄、沧州、秦皇岛三市的 12
个县（市、区）的近百个检查点，
深入到市县行政审批局、环保
局和贫困村、企业等进行了检
查。采取听取汇报、检查材料、
实地察看、座谈交流、随机抽查
等多种方式进行，认真履职，全
面检查，仔细了解三市相关法

律法规贯彻落实情况，并通报
了检查的有关情况。

王晓东强调，要坚持依法监
督，在法治框架内实施监督，紧
扣法律规定，突出监督重点，围
绕人民群众关切的热点难点问
题，聚焦法律法规落实情况，依
法履行职责，积极推动各级部门
依法行政、公正司法，运用法治
思维、法治方式和法律武器，推
动中央和省委重大决策部署的
落实落地。要坚持问题导向，以
解决实际问题为目标，找准关键
问题和问题症结，敢于动真碰
硬，善于发现问题，坚持举一反
三，真心实意推动问题解决，充
分发挥“法律巡视”利剑作用，全
面贯彻相关法律法规的实施。

本报讯（王大鹏）8 月 22 日
至 24 日，省政协副主席苏银增
率部分省政协常委、委员和专家
学者，赴衡水市、辛集市就环境
污染防治和农村清洁取暖工作
进行调研。他指出，要深入贯彻
习近平生态文明思想，始终把生
态环境保护作为一项重大政治
任务、民生工程，摆在突出位置，
强化底线意识、增强红线意识，
坚定不移打好污染防治攻坚战。

苏银增一行实地考察了衡
水市“两网两系统”和秸秆焚烧
监控指挥平台、衡水湖大湖心
国家水质自动监测站、中广核
生物燃气河北有限公司、安平
县京安循环农业产业园，辛集
市空气质量监测反应指挥中
心、佳洁污水处理厂、新集镇陈

马庄村煤改气项目等，与相关
部门、企业负责人及基层群众
围绕推进环境污染防治和农村
清洁取暖工作进行交流。

苏银增强调，要切实把思
想和行动高度统一到党中央、
国务院和省委、省政府重大决
策部署上来，进一步强化监督
检查，按照时间节点抓好落实，
扎实有效解决生态环境问题。
要认真总结、及时推广各地在
工作中取得的好经验好做法，
充分发挥典型引路的示范作
用，以点带面、推动全局，确保
环境污染防治和农村清洁取暖
工作稳步向前推进。各级政协
组织和政协委员要积极建言，
以工作实绩助推加快建设天
蓝、地绿、水秀的美丽河北。

本报讯（记者杨明静）第十
五届省运动会将于 9 月 8 日在
石家庄裕彤国际体育中心开
幕。为激发人们参与第十五届
省运动会的积极性，同时体现
节俭、绿色的办赛理念，我省启
动第十五届省运动会线上火炬
传递活动。

本次线上火炬传递活动历
时 14 天，在省内 11 个设区市，
定州市、辛集市以及雄安新区
依次传递，并在开幕式当天传
至石家庄市。具体时间安排
为：承德市（8 月 26 日）、张家口
市（8 月 27 日）、秦皇岛市（8 月

28 日）、唐山市（8 月 29 日）、廊
坊市（8 月 30 日）、保定市（8 月
31日）、沧州市（9月1日）、衡水
市（9 月 2 日）、邢台市（9 月 3
日）、邯郸市（9 月 4 日）、雄安新
区（9 月 5 日）、定州市（9 月 6
日）、辛集市（9 月 7 日）、石家庄
市（9 月 8 日）；石家庄市各县

（市、区）同步展开传递。即日
起上述所有地区同时开启传递
入口，大众可选择想要助力的
城市进行传递，争当火炬手。
活动规则和参与方式可通过第
十五届省运会官方微信公众平
台“全城热练共享省运”了解。

王晓东在石家庄沧州秦皇岛就扶贫脱贫攻坚、

大气污染防治和优化营商环境进行执法检查时强调

运用法治思维、法治方式和法律武器
推动中央和省委重大决策部署落实落地

苏银增在衡水辛集调研时指出

深入贯彻习近平生态文明思想
坚定不移打好污染防治攻坚战

第十五届省运会
线上火炬传递活动启动

本报讯（记者刘荣荣 通讯员赵世
杰、卢航）根据省委统一部署，九届省委
第三轮巡视对元氏县等22个县（市、区）
开展常规巡视，对省人民防空办公室等
4 家单位开展“机动式”巡视。近日，该
轮被巡视县（市、区）党委和被巡视单位
党委（党组）陆续向社会公布了巡视整
改情况。以下是巡视整改部分内容。

玉田县委把巡视整改作为一项重
要任务来抓，召开县委常委（扩大）会
议，传达省委巡视反馈意见，安排部署
整改工作。召开巡视整改工作专题民
主生活会，紧紧围绕巡视整改反馈意见
要求，开展严肃的批评和自我批评，主
动认领、对号入座，分析根源、举一反
三。根据省委巡视组反馈的 3 方面 11
类问题，制定了110项整改措施，将整改
工作列为县委督查室督办重点，实行

“台账式”管理，一抓到底。针对省委巡
视组反馈意见梳理的36个具体问题，已
完成 33 个、基本完成 3 个。根据省委巡
视组移交的问题线索，给予党纪政务处
分 36 人、组织处理 25 人、移送司法机关
1人。

迁西县委深刻认识抓好巡视整改
落实工作的重要性、紧迫性，成立整改
落实工作领导小组，下设 7 个专项整改
小组。召开县委常委会议和巡视整改
专题民主生活会，制定整改工作方案，
细化分解责任清单，制定具体整改措
施，逐条逐项明确牵头领导、具体责任
人和完成时限。成立县委巡视整改工
作专项督导组，对整改情况开展 7 次督
查。针对省委巡视组反馈意见梳理出
的 43个具体问题，已完成 33 个、基本完
成 4 个、未完成 6 个。根据省委巡视组
移交的问题线索，给予党纪政务处分19
人、组织处理9人、移送司法机关1人。

泊头市委把整改工作作为重要政

治任务抓紧抓实，把巡视整改作为推进
全面从严治党、推动事业发展的重要契
机。召开市委常委会议，成立整改工作
领导小组，制定整改落实方案。实行日
调度和周报告制度，按照时间节点，倒
排工期，逐条逐项督促整改落实。坚持
举一反三，逐步建立健全治根本、管长
远的制度体系，及时堵塞制度漏洞，健
全完善各项制度规范 46 项。针对省委
巡视组反馈意见梳理出的 32 个具体问
题，已完成 29 个、基本完成 2 个、未完成
1 个。根据省委巡视组移交的问题线
索，给予党纪政务处分 23 人、组织处理
7人。

沧州市运河区委以抓铁有痕、踏石
留印的作风，认真做好整改工作。召开
区委常委会议专题学习巡视反馈意见，
召开巡视整改专题民主生活会统一思
想，制定整改落实方案，逐条逐项明确
牵头领导、责任单位、整改目标和完成
时限。强化跟踪督导，对巡视整改工作
全程介入、督导检查、一抓到底、紧盯不
放。定期通报整改进度，印发巡视整改
督查通报4期。针对省委巡视组反馈意
见梳理出的 32 个具体问题，已完成 30
个、基本完成 2 个。根据省委巡视组移
交的问题线索，给予党纪政务处分 15
人、组织处理5人、移送司法机关1人。

涿鹿县委把巡视整改作为改进作
风、深化改革、推动发展的重要契机，把
思想和行动统一到落实省委巡视组整
改要求上来，坚持问题导向，扎实推进
整改工作。召开县委常委会和全县巡
视整改工作会议，制定整改落实方案，
建立整改工作台账，明确整改措施、牵
头领导和责任单位。召开巡视整改专
题民主生活会，主动认领、立行立改、统
筹兼顾。实施挂图作战，整改一个问题
对账销号一个问题，不留死角。针对省

委巡视组反馈意见梳理出的 43 个具体
问题，已完成 41 个、基本完成 2 个。根
据省委巡视组移交的问题线索，给予党
纪政务处分77人、组织处理48人。

赤城县委坚持把巡视整改作为一
项重要政治任务，积极研究部署、加强
协调推进、全力推进整改落实。召开县
委常委会议、扶贫领域突出问题和作风
专项治理工作调度会议，成立巡视整改
工作领导小组，研究制定整改落实方
案。两次召开巡视整改专题民主生活
会，班子成员结合巡视反馈意见，深刻
剖析问题产生的深层次原因，明确整改
方向及措施，并及时进行跟踪问效。针
对省委巡视组反馈意见梳理出的 37 个
具体问题，已完成 32 个、基本完成 5
个。根据省委巡视组移交的问题线索，
给 予 党 纪 政 务 处 分 71 人、组 织 处 理
53人。

博野县委坚持把严和实的要求贯
穿整改工作全过程，逐条逐项全面整
改。召开5次县委常委会议或县委常委

（扩大）会议、4次专题会议，全面统筹推
进，制定整改落实方案，成立整改落实
工作领导小组，实行“挂账式”整改、“清
单式”销号，逐项明确了牵头领导和责
任领导、牵头部门和责任单位、整改措
施和完成时限。召开巡视整改专题民
主生活会，班子成员之间开展了批评和
自我批评。针对省委巡视组反馈意见
梳理出的 33 个具体问题，已完成 26 个、
基本完成 6 个、未完成 1 个。根据省委
巡视组移交的问题线索，给予党纪政务
处分43人。

阜平县委把巡视整改作为增强“四
个意识”的具体实践，与加快全县脱贫
攻坚相结合，不折不扣地抓好整改落
实。召开 6 次常委会议，认真学习巡视
反馈意见，成立巡视整改落实工作领导

小组，制定整改落实方案，建立整改台
账，召开巡视整改专题民主生活会，认
真剖析问题、坚决认领责任。坚持标本
兼治，建立长效机制，不断净化政治生
态，为脱贫攻坚创造良好环境。针对省
委巡视组反馈意见梳理出的 61 个具体
问题，已完成42个、基本完成19个。根
据省委巡视组移交的问题线索，给予党
纪政务处分13人、组织处理8人。

昌黎县委把省委巡视作为对昌黎
县委加强党的领导、党的建设和全面从
严治党的一次“政治体检”，坚决抓好整
改，以此推动改革促进发展。召开县委
常委会议，成立巡视整改工作领导小组
和三个专项整改小组，召开县委巡视整
改专题民主生活会，深刻剖析问题根
源，提出整改措施，明确努力方向，研究
制定整改落实方案，按照“一事一整改”
要求，实行项目化、台账式管理。针对
省委巡视组反馈意见梳理出的 42 个具
体问题，已完成 37 个、未完成 5 个。根
据省委巡视组移交的问题线索，给予党
纪政务处分 59 人、组织处理 18 人、移送
司法机关4人。

卢龙县委坚持把巡视整改作为一
项重要的政治任务，强化组织推动、狠
抓整改落实。召开县委常委会议，对照
反馈意见逐条梳理出问题清单；召开巡
视整改专题民主生活会，主动认领问
题，明确整改措施。制定整改落实方
案，做到责任领导、责任单位、责任人、
整改时限“四明确”，建立一个整改台账
和“三个清单”，坚持立行立改、建立健
全长效机制“两手抓”，研究出台制度性
文件 17 项。针对省委巡视组反馈意见
梳理出的 37 个具体问题，已完成 31 个、
基本完成 5 个、未完成 1 个。根据省委
巡视组移交的问题线索，给予党纪政务
处分50人、组织处理1人。

九届省委第三轮巡视被巡视党组织整改情况公布

本报讯（记者马
彦铭）8 月 23 日，省
食 药 监 局 召 开 全 省
药 品 生 产 企 业 质 量
安 全 警 示 教 育 视 频
会议，要求疫苗、血
液 制 品 和 注 射 剂 生
产 企 业 必 须 使 用 信
息 化 手 段 提 高 管 理
水平，提高企业内控
质 量 水 平 和 产 品 质
量追溯能力，提高冷
链 运 输 和 特 殊 药 品
仓储管理能力，对生
产 和 检 验 的 关 键 数
据进行备份，实现信
息系统实时记录、无
法修改、随时追溯。

会议要求，全省
各药品生产企业要就
长春长生案件开展全
员警示教育，深入开
展质量安全隐患大排
查大整治，做实单品
种风险分析工作，建
立企业内部质量安全
责任和责任过错追究
体系。强化企业内检
和外审，列出问题清
单，形成检查报告，要
关注是否存在成本和
销售价格倒挂、营销
费 用 占 比 过 高 的
问题。

各地监管部门要
严字当头，依法履职
落实监管责任，执行
最严谨的标准、最严
格的行业准入，实行
最严格的监管、最严
厉的处罚，落实最严
肃的问责。重点检查
企业是否严格按照国
家 标 准 和 批 准 的 处

方、工艺组织生产，是否真实生产、真实
检验、真实记录。

严格落实“处罚到人”政策，按照违
规行为情节轻重进行相关处罚。对瞒报
药品不良反应病例，或者对反馈的严重
不良反应信息，企业不调查不处置的，一
律停止该品种的生产销售。

我省要求疫苗等生产企业提高信息化管理水平实现信息系统实时记录无法修改随时追溯

本报讯（记者高珊、赵海江）近日，
受台风“温比亚”影响，山东寿光等地
遭受严重灾害，群众生命财产遭受重
大损失，防汛抗洪形势严峻。执行应
急管理部消防局命令，8 月 26 日 18 时，
河北消防总队迅速集结 500 人、8 套远
程供水系统赴山东寿光执行抗洪抢险
救援任务。

据介绍，此次增援力量分别由各市
消防支队调派远程供水系统和人员组
成。此外，河北消防增援队伍携带了齐
全的水域救援装备和破拆、清淤、照明、
通信等救援装备，并准备了充足的医疗、
防疫、生活等保障物资。

执行抗洪抢险救援任务

我省500名消防官兵
增援山东寿光

本报讯（本报记者）根据中
央巡视组反馈意见要求和省委
整改工作部署，截至8月26日，
省级党员领导干部以普通党员
身份，分别带头参加了所在党支
部巡视整改专题组织生活会。

这次专题组织生活会的主
题是，认真贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想和党的
十九大精神，全面落实习近平
总书记对河北工作一系列重要
指示，切实肩负起全面从严治
党的政治责任，扎实推进中央
巡视反馈意见整改落实，以高
度的政治自觉思想自觉加强基

层党组织自身建设。
在专题组织生活会上，省级

党员领导干部和支部党员一起
紧紧围绕会议主题，聚焦巡视反
馈问题，突出党组织政治功能发
挥和组织力提升，认真查摆党支
部在管理教育党员方面存在的
问题，深入查摆党员在政治理论
和政策业务学习、立足岗位作贡
献、服务服从全省工作大局等方
面存在的差距和不足，认真开展
批评和自我批评，明确整改方
向，取得了良好效果，为全省各
级党员领导干部参加双重组织
生活作出了表率。

省级党员领导干部参加
所在党支部专题组织生活会

本报讯（记者王育民 通讯员王
禹）日前，唐山市乐亭县公安局成功
打掉 2 个沿海区域非法捕捞团伙，破
获 2 起非法捕捞水产品案件，抓获 20
名犯罪嫌疑人。这是唐山市在打击
沿海区域违法犯罪方面取得的又一
成果。

今年以来，唐山市出重拳严厉打
击突出行业领域涉黑涉恶违法犯罪。
在全省聚焦交通运输、民间借贷、土地
工程、涉赌行业场所四大领域的同时，
该市立足自身地域特点，拓展增加了
矿山和沿海区域两个重点领域，通过

加强与国土、交通、住建、金融、海事等
部门协作配合，广泛摸排线索，实现对
涉黑涉恶犯罪的强势打击，取得了显
著成效。

严打阻碍项目施工违法犯罪方
面，唐山实时跟进重点项目工程，严
厉打击在修路、征地、租地、拆迁、工
程项目建设过程中煽动闹事、滋扰施
工的违法犯罪。6 月份以来，共出动
警力 200 余人次，走访工程项目 117
家，处理刑事案件 5 起、治安案件 11
起，疏导制止阻工事件 3 起。严打矿
山领域违法犯罪方面，成功打掉在矿
产资源领域寻衅滋事的涉恶犯罪团
伙，犯罪嫌疑人赵某、韩某因涉嫌寻
衅滋事罪被刑事拘留，其余涉案人员

正在全力抓捕中。严打交通运输领
域违法犯罪方面，以打击交通运输领
域非法垄断经营、收取“保护费”的黑
恶势力为服务全市经济社会发展的
重要抓手，多措并举，打防结合，全力
净化道路交通环境。其中，因涉嫌非
法经营“黑车队”，犯罪嫌疑人韩某已
被刑事拘留，其他涉案人员正在抓捕
中。严打民间借贷领域违法犯罪方
面，将实施高利放贷、暴力讨债等违
法犯罪活动的恶势力作为打击重点，
成 功 打 掉 了 以 吴 某 为 首 的 犯 罪 团
伙。严打新型赌博违法犯罪方面，成
功破获一起涉案金额高达 1200 余万
元的特大网络赌博案，抓获犯罪嫌疑
人 2 人。

唐山重拳严打突出行业领域涉黑涉恶犯罪
扫黑除恶进行时

邢台拆除95栋违法大棚房
违规部分均已拆除复耕到位

本报讯（记者邢云）8 月 24
日，从邢台市国土资源局了解
到，前期摸排出来的两处 95 栋
违法大棚房，目前已全部处理，
违规部分均已拆除复耕到位。

开展大棚房清理整治工作
中，邢台市逐县、逐乡、逐村、逐
地块摸排，不走过场，不留死角
盲区，国土、农业等有关市级部
门以及各县（市、区），加强协调
联动，相互配合，集中攻坚，严
格按照时间节点要求，依照相
关法律法规，严肃查处大棚房
违法建设和租售行为。

据了解，该市在摸排中发
现，桥东区“春田公社”项目违
法建设大棚房，临西县河北谷
丰渊农业科技有限公司项目大
棚耳房超标。国土执法部门迅
速组织力量开展整治，依法依
规对这两处 95 栋违法大棚房
进行拆除。

在清理整治的基础上，该
市将进一步强化措施，建立长
效机制，强化源头管控，切实
将大棚房问题化解在萌芽状
态，真正做到农地农用、还地
于农。
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□特派记者 王伟宏

19.09 米，巩立姣的第一投就让
她身后看台上的教练组成员们欢呼。

8 月 26 日晚，第 18 届亚运会田
径比赛在雅加达朋加诺体育场继续
进行。我省女子铅球名将巩立姣以
19.66 米的成绩夺冠。尽管这个成绩
低于她今年上半年曾投出的 20.38
米，但对于巩立姣来说，已经达到了
参赛目的。

“来这里主要是为 2020 年东京
奥运会练兵。回去以后我会继续努
力，向着我的终极目标继续前进。”巩
立姣说。

亚运会只是个小目标

夜幕降临，阵阵微风吹进朋加诺
体育场，吹走了雅加达整个白天的
酷热。

与往常的所有比赛一样，巩立姣
准时来到赛场。当对手们纷纷坐在凳
子上等待比赛开始时，她就已经开始
热身。

踱步，小跑，把毛巾当作铅球练
习动作⋯⋯这些准备动作，延续在巩
立姣每一投的间隙。看起来，巩立姣
似乎是这个赛场上的“学生”。

“每一次比赛都要看成是奥运会
的决赛，只有这样才能保持状态。”巩
立姣说，自己这次参赛除了力争夺取
金牌之外，还希望能以赛代练，为继
续提升实力积攒更多经验。

蝉联亚运会冠军，这个目标对巩
立姣来说并不难。因而，国家队主管
教练丛玉珍赛前给巩立姣制定了更
高的目标。

在场边指挥比赛的丛玉珍告诉
记者，她希望巩立姣在雅加达可以投
出不高于 20 米的成绩，但底线是不

低于19.50米。
巩立姣似乎有些慢热。第一投

19.09 米，第二投 19.43 米，但随后的
3 投她一次犯规、另外两次都没有超
过19.30米。

“最后一投，不要想太多，静下心
来，顺着你自己的感觉投就行了。”巩
立姣每投之后都会来到丛玉珍所在
看台前，这是丛玉珍在巩立姣最后一
投前给她的提示。

巩立姣坚定地点了点头，转身走
向赛场，还不忘回头向着看台上的教
练组笑着做了个握拳打气的动作。

准备，转身，提胯，出球⋯⋯巩立
姣 奋 力 一 投 ，现 场 屏 幕 上 打 出 了
19.66米的成绩。

“我对自己这次比赛的发挥还是
很满意的。亚运会只是一个小目标，
大的是 2020 年东京奥运会。”走下赛
场，巩立姣笑着说。

将继续为梦想拼搏

“除了年龄什么都可以问。”
面对围上来的记者，巩立姣赛后

开起了玩笑。
看巩立姣心情不错，有调皮的女

记者来了精神——“体重呢？”
“去年下半年成绩不是太好，主

要是因为减肥减的。当时减了 15 公
斤。现在又回来了，长了 20 公斤，成
绩也好了。这说明一个道理——减肥
有风险。”说到这里，巩立姣又玩起了
幽默，对那名女记者说：“回去我可以
给你发一个减肥套餐食谱。”

里约奥运会后，巩立姣曾在外教
指导下减肥，这在当时的确曾为她带
来成绩的增长。不过随着时间过去，
减肥带来的负面影响也开始显现。去
年的比赛中，虽然没有遇到过对手，
但她的成绩并不理想。

巩立姣的个人最佳成绩是 20.43
米，那是她在里约奥运会之前创造
的。今年恢复体重之后，她再次看到
了继续刷新个人最佳战绩的希望。上
半年在贵阳的比赛中，她曾经投出了
20.38米。

在亚运会赛场跟自己比，但到了
奥运会赛场，巩立姣就要和真正的对
手们比了。她此前几乎拿遍了国内外
所有大赛的冠军，唯独缺少一个奥运
会冠军。巩立姣已经29岁了，2年后的
东京奥运会，可能是她最后的机会。

2020 年东京奥运会，巩立姣两
个最主要的对手是亚当斯和施瓦尼
茨。这两名女子铅球名将都在去年当
了妈妈，今年复出后还没有恢复竞技
状态。巩立姣在今年的国际赛场仍然
得以延续去年的不败战绩。

如果以这样的形势发展下去，巩
立姣在东京奥运会上完成心愿看来
问题不大，不过她很有忧患意识。“两
位大姐（亚当斯和施瓦尼茨）都有可
能恢复状态，她们肯定还是重要的对
手。当然，还有可能会有其他人突然
冒出来。”巩立姣说，“所以我是一点
都不能松懈。奥运会冠军是我最初的
梦想，也是最大的梦想。”

今年 8 月 8 日，是北京奥运会开
幕 10 周年，这个特殊的日子在巩立
姣心中再次掀起了波澜。当日，她在
社交媒体上发布了一条消息，回顾来
路、展望未来，表达了不忘初心的坚
定和继续为国争光的愿望。

“北京奥运会赛场，19 岁的我初
出茅庐，那时的我既紧张又兴奋，在
自家门口，我希望有好的表现⋯⋯回
首这 10 年，我努力着，拼搏着。为国
争光是我的使命也是我的梦想。我将
继续为之努力。”

本报雅加达8月26日电

卫冕亚运会女子铅球冠军

巩立姣：初心不改 继续追梦


